



Nombre de alumnos: Palma Acevedo Felipe Mauricio

Nombre del profesora: Dr. Sergio Jimenez

Nombre del trabajo: CONTROL DE LECTURA 6.

Materia: INTERCULTURALIDAD.

Grado: 2

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Imanes Terapéuticos.

Se informa sobre la utilización de imanes de alta potencia en las afecciones del rector e inflamatorias del aparato loco motor. Se analizan resultados obtenidos en 200 pacientes tratados en la clínica de medicina natural y tradicional del ISCM de Caraguayo. Solo 6 pacientes mantuvieron igual la sintomatología en las 5 sesiones de tratamiento, el resto tuvo franca mejoría. Los imanes provienen de generador eléctrico en sus computadores soviéticos desechados, bases grandes. NO se observó intolerancia ni complicaciones con la utilización de este método. Todos y cada uno de los seres que habitamos en el planeta estamos cotidianamente y permanentemente influidos por el magnetismo, por el simple hecho de vivir sobre la tierra, que es en sí misma, un gigantesco imán. Ya desde tiempos remotos, el hombre ha sabido que una roca de la región magnética en el Asia Menor, poseía cualidades magnéticas. Es precisamente, por el nombre de su región que los fenómenos provocados por sus minerales se llaman magnetismo y todos los elementos con esos propósitos se conocen con el nombre de magnetos. Los magnetos o imanes, cuando también imanes permanentes para diferenciarlos del electro imán que mantiene sus propiedades magnéticas solo cuando este conectado a la corriente, han demostrado ser altamente beneficiosos.

para ciertos dolores, y ya de
tiempos inmemorables han sido utilizados
para aliviar la rigidez de los músculos
y articulaciones, o mitigar los dolores
corporales de forma inmediata. En la
clínica de medicina natural y tradicional
del Instituto Superior de Ciencias Médicas
de Camagüey, observamos indistintamente
la magnetoterapia y la electromagnetoterapia,
en las afecciones del aparato
locomotor, en las enfermedades más
generales, la magnetoterapia con corrientes
permanentes de alta potencia y para
las lesiones más localizadas la electro-
magnetoterapia como informamos en un
artículo publicado en la revista en el
año de 1963. El uso terapéutico de
los imanes se orienta básicamente hacia
un aporte de circulación natural
del cuerpo y su aplicación médica
tiene que restaurar en el organismo
sus parámetros normales de salud. El
tratamiento mediante imanes ejerce
sus influencias principales a través del
sistema circulatorio, aunque sus efectos
abarcan también otros sistemas como
el osteoarticular, digestivo, nervioso,
respiratorio, urinario, etc. para lo
cual existen normas y métodos de
aplicación. La antigua literatura
demuestra que ya las civilizaciones
más remotas, como la china y egipcia
y otras, utilizaron los imanes con
fines curativos. Después de muchos aparatos

a través de los años. Se ha llegado al consenso de que los polos de onda (onda C norte y sur o positivo y negativo) no actúan de la misma forma y tienen diversas acciones terapéuticas. El polo norte, por ejemplo, tiene la acción de separar, controlar las infecciones bacterianas y puede neutralizar las virusos. El polo sur, por su parte erradica potencia, proporciona calor y fuerza a la zona afectada reduce la inflamación y alivia el dolor corporal. En el presente artículo se exponen las normas aconsejadas de utilización de los inmersos en las afecciones ortopédicas, traumatológicas y reumatológicas más frecuentes y analizamos los resultados con pacientes tratados. Métodos aconsejados en algunas enfermedades ortopédicas, **Sinostolombalgia:** pueden colocarse los inmersos a lo largo de la columna; con el paciente de cubito prono, se coloca el polo norte a la derecha de la columna y el polo sur a la izquierda de la columna. **Coxalgiá:** Colocar el polo norte a nivel del trocánter mayor del femur del lado afectado y el polo sur en la planta del pie del mismo lado. **Cervicobraquiálgia:** Se coloca el polo norte en la región cervical y el sur en la palma de la mano del lado afectado. Así se ven en los inmersos de alta potencia en la espalda por la

Bibliografía:

http://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/rehabilitacion-fis/terapia_con_imanes_1.pdf